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もりたん通信 ～第１０４号～ 

令和５年１１月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

ラグビーワールドカップに感動 （西淀川営業所・上村元亮） 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

こんにちは、上村元亮です。先日のラグビーワールドカップ皆さん見られました

か？自国開催の前回ほどの盛り上がりはありませんでしたが、今回も熱い戦いを

見させて頂きました。チームの為にボロボロになりながら戦う姿にまたしても感動 

させられました。残念ながら予選で負けてしまいましたが、心から拍手を送りたくな

ります。それなのに負けた後のインタビューで申し訳ないと言っているのを聞いて、

ほんとにサムライか！とまたもや感動してしまいました。次回も楽しみです！ 

◆１７年前の会話を思い出し・・・◆ 

いつも大変お世話になっております。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第１０４号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、２０２４年問題が迫っている中でふと１７年前に深江橋に本社を建てた 

ときにした現場の所長との会話を思い出しました。 

私から所長に建材屋の立場として聞きました。「軽天屋さんからよく聞くん 

やけど、諸経費とか全然見てもらえへんと。かかっているものなのになんで引 

くねん？」と。すると所長から「福井さん、さすがに根拠のないもんは払えへん。 

他の業者さんは全部、見積書に具体的に書いてる。我々も会社なので具体的にいくらということ

で見積もりを上げてもらわないとどうしても引かざるを得ない」と言われました。「じゃあ、根拠が

あったら払うんかいな？」と聞くと「実際にかかるものなんで、それは当然認めます」とのこと。 

私は施主という立場でしたが、各社から出てきた見積書を改めて確認すると、あることに気が

つきました。鉄骨業者さん、設備屋さん、電気屋さん、外壁業者さんなどは「運賃」を別項目として

具体的に明記していました。例えば羽曳野にある鉄骨業者さんが、羽曳野から深江橋まで何トン

車でいくら、１回目がこうで２回目がこうと具体的に書かれていました。ところが、軽天屋さんとク

ロス屋さんだけは具体的には明記せず、「諸経費搬入費一式」でいくらとなっていたのです。 

現場の所長の話を聞いて、たしかに鉄骨業者さんのように具体的に書かれていたら値引きは

ないだろうし、反対に軽天屋さんのように諸経費搬入費一式で３０万とか５０万と書いていたら、

これは値引かれるだろうなと思いました。 

２０２４年問題が目前です。運賃について、これまではメーカーさんが負担してくれることがほと 

んどでしたが、これからは平日でも休日や夜間のように運賃がかかる可能性が出

てきます。その運賃を誰が負担するのか。ここはお施主さんなり元請けさんなりに

請求すべきではないかと、そのために見積書の書き方をちょっと工夫する必要が

あるのではないかと思っています。 
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※もりたん通信のバックナンバーは、当社ＨＰの“ニュース”のところでご覧いただけます！※ 

 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

毎年恒例の阪急英国展 （本社・京谷貴朗） 

経験したことのない地獄のルート （堺営業所・千田雅之） 

思い立って沖縄へ・・・ （西淀川営業所・細川直昭） 

こんにちは、京谷貴朗です。これも毎年恒例ですが、阪急英国展が開催されて

いました。ウイスキーだけのイベントでは無いので、スコーンやフィッシュアンドチッ

プス、スモークサーモン、紅茶にハチミツと美味しい物が色々売っていたり、スー 

ツや革靴、雑貨等のイギリス文化の商品がたくさん売っています。とはいえ、僕は

ウイスキー目当てで行っているので、バーカウンターでウイスキーを飲みながら、

物販で良いボトルが売っているのを眺めて楽しんでいました。 

こんにちは！吉田大晃です。９／３０に東京ドームへ巨人ｖ.ｓ中日を観に行って

参りました！結果は惜敗・・・ いつになれば東京ドーム初勝利を味わえるの

か・・・ さすがにブルーな気持ちで大阪へ帰るわけにはいかないと、翌日奥さん

が急遽ディズニーランドのチケットを手配してくれたので、敗戦の鬱憤を晴らしに

夢の国で楽しんできました！！笑 帰りの新幹線の時間もあり、時間にあまり余

裕はありませんでしたが、ハッピーな気持ちで帰阪出来ました！ 

こんにちは、千田雅之です。先日、北アルプスでもなかなか厳しい事で登山者の

間では知られている笠ヶ岳に行ってきました。標高自体は２９００M 弱と通常のアル

プスと変わらないですが、標高差が２４００M超と経験した事のない登りがある 

地獄の様なルート。当初、同じ奈良に住む友人と行く予定でしたが急遽出張が 

入り結局ソロでの登山。明け方４時に出発し、何とか１８時に下山とフラフラで無事

下山。気が付けば足の爪が３枚ぶっ飛んでえらい事になっていました。 

こんにちは、細川直昭です。先日、本当に急に思い立って沖縄に海を見に行って 

きました。２０代の頃に数年沖縄に住んでいたこともあり、個人的に行くと癒される

パワースポットなのですが、久々に行くと真夏でもないのに観光客の多い事！レン 

タカーも沖縄全体で足りてないようで全く取れず、１泊で３万円もする高級車をレン

タルするはめに･･････。とは言え海を見て非常に癒されて帰ってきました。また来

年行ける事を目標に仕事を頑張ろうと思えた弾丸旅行でした。 

敗戦の翌日は夢の国 （本社・吉田大晃） 


